

Proletari s de todos los paises, unios



Organo de los trabajadores

Los intereses a defender y el enemigo a combatir son común a los trabajadores de todas las tendencias

Edición de la mañana

Precio: quince céntimos

ALMERIA :--: AGOSTO

Número de 8 Páginas

·**···**

POR TELEGRAFO

Provisiones para las milicias

Madrid. Ha llegado a Madrid una caravana de viveres que desde Alcira ha envi do el Scretariado de Trabajadores de la Tierra de Valencia, con desti o a los milicianos, En todos los pueblos de paso fué entusiásticomente aclamado, como igualmente a su Hegaca a Madrid.

La caravana iba dirigida por Pe-dro García, del Secretari do de Trabajadores de la Tierra, Castelá de la C. N. T. y T. más Roig, de la Juventud Unificada.

***************** POR TELEGRAFO

Más cesantías en la Policia

Madrid.—Esta, noche los periodistas que hacían la información a la salida del Consejo de ministros abordaron al Director General de Seguridad, quien les entregó una nueva lista conteniendo numerosas del Cuerpo de Policía.

*********** POR TELEGRAFO

Discurso de Victoria Kent

Madrid, 11.-10 noche, Ayer, a las cuntro de la tarde, pronunció ante el micrófomo de Unión Radio. un magnifico discurso la batalladora diputado de Izquierda Republicana Victoria Kent.

El discurso estuvo dedicado

a las mujeres.

La oradora tuvo palabras de ardiente saludo para las va-A la salida del Consejo celebrado hoy el Presidente señor Giral
dió a los periodistas las noticies
acerca de las operaciones que en
táculo que en el mundo no ha
sido nunca igualado. Las mujeres dijo sirven hoy la causa del pueblo con adnegación heroismo. Otras veces han intervenido en la lucha. Nadie podrá olvidar su decidida actuación en la pasada guerra carlista. Pero nunca con el arrojo de ahora.

La Republica desde su implantación, entre otras virtudes, ha tenido la de elevar la capacidad política de la mujer y haceria interesarse por cosas que siempre se le había hecho creer eran de la exclusiva competencia del hombre. La mujer sabe hoy que sus intereses estan perfectamente. intimamente ligados a la causa del pueblo y defiende esta cansa con tido entusiasmo. El espectáculo que en estos dias

Diputación de Almería — Biblioteca. Adelantel Gradio de la Latina de Almería

tenares de mujeres, fusil al hombro, se ha visto igualmente en las demás ciudades españolas. El mismo ideal unía a las mujeres de todos los rincones de nuestro país.

Muchas mujeres han caido en la lucha. Otras han sido fusiladas. Todas han sonreido a la muerte con la misma entereza que los hombres. En estos días unas y otros están dando al mundo ejemplo que jamás se olvidará de como un pueblo sabe servir, muriendo cuando hace falta, por sus ideales.

A todas las mujeres que en estos días han realizado por España tremendos sacrificios que algún día será posible co- El Padre Gafo, detenido nocer en toda su integridaddijo-saludo emocionada. Pero vaya mi saludo más ferviente para las abnegadas mujeres que en menesteres más en armonía con su condición realizan una sublime misión, llenas de entusiasmo, de la que nunca podrán ser pagadas.

À la mujer que cuida los heridos, a la que los cura, a la a la que recoge los niños hijos de los caidos en la lucha.

No formeis-terminó la señorita Kent-columnas, legiones de niños militarizados. Dejad esto para los hombres de hoy, los que en su desgracia, se han visto obligados a formarlas. Que sea esta la última lucha, y que ella consiga que el espectro de estos días no se imprimá en el alma de los niños de

Acabemos con el fermento de las cuarteladas.Que las nue vas generacioves vivan enteramente una vida de amor y de justicia. Que nuestro sacrificio por ellos sea el último sacrifi-

++++++++++++++++++++++++ POR TELEGRAFO

Referencias del Consejo de Ministros

En la referencia oficial, que fué facilitada a los periodistas figuran

las siguientes disposiciones: Ordenando el imedisto pago de las pensiones a les families de los militares y marinos leales muert s en servicio del Régimen. Creando una Escuela Militar para con el fia de perfeccionar la

instrucción técnica de los oficia-les del Ejército a quienes se les confiera mandos.

Ordenando sean dados de baja por pasar a la situación de disponibles forzosos varios jefes del Ejército.

Ordenando sean abonados sus jornales a los obreros, cuyos contratistas abandonaron las obras en cor strucción.

Crear do los respectivos Comités de administración de las Companias Transatlantica y Transmediterranes.

Ordenando varias cesartias de pectáculo que en estos dias personal perteneciente al minis-hemos visto en Madrid de cen-terio de Agricultura.

A partir de mañana comenzaremos a publicar Un artículo de Prieto trabajos informativos y comentarios sobre el negocio uvero por EL DUENDE DEL ANDARAX.

Pero ¡qué desvergüenza la de la gentuza reaccionaria! Ahora, nadie es fascista, ni siquiera derechista. Los más tibios republicanos han girado noventa grados a la izquierda. Todo el mun do resulta en estos momentos socialista o comunista. ¡Cuántos puños en alto y cuánta salud! En Octubre nos injuriaban, en Julio y Agosto nos adulan bajunamente.

POR TELEGRFO

Madrid.—Hoy se ha verificado un registro en el domicilio del Padre Gafo, que fué detenido días pasa dos en unión de un cura italiano, encontrándose im portantes documentos relativos al movimiento fas-

****************** POR TELEGRAFO

Consejo de guerra por la subversión de Madrid

En el Consejo de Guerra celebrado por los sucesos de Madrid, se asegura que Fanjul acusó a otros elementos, entre ellos al general Villegas.

La vista de la causa comenzará a las siete de mañana.

Espérase conocer la sentencia el mismo día.

IADELANTE!

está instalado en el antiguo local del diario «La Voz», Méndez

·····

AGENCIA

Paseo de S. Luis, 8 TELEFONO 1550

La de mayor volumen de negocio en Almería Servicio combinado de domicilio a dos icilio

Barcelons.—Agencia Ibáñez Parque, 1
Barcelons.—Francisco Ubede, Ausias Mach, 58 Valencia.—Viuda Sellés, Rivalta, 4

Alicante. —Transportes Conca, P. Progreso, 7
Palma de Mailorca. —Transportes Conca, Mora, 10

AGENCIA PAEZ . Sirve a las casas más importantes de la capital.

Muebles Granada, 19 CASA VICIANA

AMPLIACIONES FOTOGRÁFICAS NOVELAS DE ALQUILER FACILIDADES DE PAGO

POR TELEGRAFO

Consejo de guerra contra Goded y Burriel

Barcelona. - A bordo del Uruguay» se ha celebrado el consejo de guerra contra los generales Goded y Fernández Burriel, presidido por el coro-nel Pérez Cusé.

Asistieron 30 periodistas, 10 fotógrafos, 40 milicianos, 10 abogados y numerosos guardias civiles.

Levóse la declaración de Go-

ded en la que dice que él no se alzó contra el régimen republicano, sino contra la anarquia que reinaba en el pais.

Exculpó a su hijo Manuel y a otros detenidos. Negó la complicidad del general Silano de la Encomienda.

El general Burriel niega tam bién que se sublevaran contra la República.

Después de varias horas en deliberación secreta se dió a canocer la sentencia.

Se condena a la pena de mnerte a los generales facciosos Goded y Burriel.

BAR MARQUESINA

Cerveza y vinos finos con tapas exquisitas.-Chocolates café y desayunos completo.-Abierto desde las 4 de la mañana

Navarro Rodrigo, 2 - Telf. 1786

***************** No consentiremos que al socaire de amistades u componendas se vuelvan a enrolar en la Diputación y Ayuntamiento, ni uno solo funcionarioos fascistas ene-

migos del Régimen. Estamos dispuestos a no permitir, por todos los medios a nuestro alcance, ni un solo caso de infiltración. Esperamos que no nos veremos obligados a dar nombres y señales de cada uno de estos arribistas.

en «Informaciones»

El lider socialista, Indalecío l'rieto, ha publicado en el diario Informacianes», de Madrid, un vibrante artículo, lleno de interés, on el cual replica a las palabras del general faccioso Mola pronunciadas

Augura Prieto el triunfo definitivo del Gobierno, que conseguirá aplastar bien pronto a

la rebelión.

Afirma que desde el primer momento los facciosos no logran avanzar ni un solo paso en ninguna de las zonas por ellos ocupadas por sorpresa.

Seguramente que los rebeldes-opina Prieto-cambiarían si pudiesen, aquellas zonas industriales en que domina cl Gobierno por las zonas que ellos tienen en su poder.

Termina diciendo Indalecio Prieto que si al faccioso Mola le fuera posible retroceder a la vispera de la sedición, seguramente no se sublevaría.

Los militares traidores a su Patria, se levantaron en armas por ambición, de mando y de dominio. Los plutócrátas que les ayudaron identificaron su proceder con sus privilegios amenazados.

En cambio, los milicianos heróicos que se baten como jamás lo hiciera español alguno, son en su mayoría obreros sin pan y sin trabajo.

La ambición y el crimen frente a la abnegación. La codicia frente al desprendi-

Noticias de los diversos frentes

Madrid, (11 n.)—Las noticias procedentes de los diversos frentes acusan la continuación de la actividad militar sin variaciones sensibles.

La aviación ha desarrollado una intensa ofensiva que destroza y desmoraliza al enemigo en todos los frentes, especialmente en el de Granada, donde arrojó 5.000 kilos de bombas.

Las columnas leales que operan en Pueblonuevo del Terrible, dieron un plazo a los rebeldes de Pozoblanco, para que se rindiesen.

Se cree que este núcleo de rebeldía será aplastado brevísimamente.

Queremos hacer notar a nuestros agentes de policia que no es solo en las yentes de derecha donde se encuentran los enemigos del régimen y del proletariado; hay que buscar también entre los republicanos donde hallarán seguramente muchos caciques dignos de estar fusilados y que por decoro público hay que man-dar retirar.